

## Boletín de prensa No. COM-019

D.M. Quito, 15 de octubre de 2024

### **ALIANZAS INTERINSTITUCIONALES: UN COMPROMISO POR LA EXCELENCIA ACADÉMICA**

El Instituto Superior Tecnológico Sucre se complace en anunciar su nueva alianza estratégica con el Instituto Superior Tecnológico Japón, como parte de su continuo compromiso con la mejora de la calidad educativa y el fortalecimiento de la cooperación académica internacional.

Esta colaboración busca validar e implementar diversos procesos clave, tales como:

**Movilidad docente:** Facilitando el intercambio de profesores entre ambas instituciones, promoviendo una mayor diversidad y enriquecimiento académico en los programas de estudio.

**Investigación conjunta:** Desarrollando proyectos de investigación de alto impacto, en los que tanto estudiantes como docentes podrán participar activamente en iniciativas innovadoras.

**Acreditación y evaluación externa:** Con el objetivo de garantizar altos estándares de calidad educativa, ambas instituciones trabajarán juntas en la mejora de sus procesos de acreditación y en la participación en evaluaciones externas.

El principal objetivo de esta alianza es fortalecer los lazos de cooperación y asegurar que ambas instituciones cumplan con los criterios más exigentes de acreditación y calidad educativa. A través de este esfuerzo conjunto, se busca brindar una educación superior de excelencia que esté a la altura de los estándares internacionales.

Para más información, por favor contactar a: Coordinación de Comunicación e Imagen Institucional [comunicacion@tecnologicosucre.edu.ec](mailto:comunicacion@tecnologicosucre.edu.ec)